

Semaine du goût : les papilles s'éveillent en maternelle !

La semaine du goût a été l'occasion de multiples dégustations en classe de Maternelle.

Dans la classe des Abeilles (PS), la confiture était à l'honneur : lundi châtaigne, mardi coing, jeudi myrtilles, et vendredi figue. Quelle exploration des goûts et des couleurs !

Dans la classe des Belettes (PS MS) et Coccinelles (MS GS), c'est la pomme qui a capté l'attention. Des lectures d'album comme « Trognon et Pépin » ont permis de mieux connaître ce fruit emblématique des vergers normands. Ce fût l'occasion de séances de peinture, graphisme, histoire des arts (avec Cézanne bien-sûr !), compréhension du monde vivant et des objets, mais aussi mathématiques ... et cuisine !

Les Belettes ont clos la semaine en goûtant les pommes Reine des Reinettes du verger de leur enseignante Stéphanie.

Les Coccinelles ont quant à elles fabriqué en classe jus et compote. Puis elles ont comparé la pomme crue, cuite et en jus.

Enfin en classe de Dauphins (GS), ce sont des fruits étonnants qui se sont invités pour faire connaître leur diversité. Framboise, pamplemousse, figue, mais aussi kaki et grenade ont été très appréciés des élèves qui les ont décrits et mangés avec gourmandise.

La semaine du goût est une découverte pour les papilles, mais aussi un beau moment de partage et de convivialité !